

en présence d'Edouard Baer et d'autres. Avec passion et conviction. Car si elle n'aime pas le mot de « dame de générosité », Régine cultive celui du partage.

UN PROPOS FRANC

Au cœur d'un milieu dont elle connaît tout et tout le monde, la « Reine de Cœur » aime à tremper sa plume dans l'encre du vrai. Le propos est toujours aussi franc, libéré d'une quelconque préséance que sa carrière a dépassée.

Si elle confie que ce milieu du show-business n'est pas d'une grande générosité dans son ensemble, si elle regrette profondément de ne pas partager la scène des « Enfoirés » dont elle avait tutoyé la genèse avec Coluche dans les studios d'Europe 1, elle aime à évoquer l'extrême sensibilité d'Eddy Mitchell qui a offert la recette de sa dernière soirée à l'Olympia à l'association des « Puits du Désert ».

La Reine de Cœur est ainsi ! Lucide et pétillante. D'une passion telle qui fera jaillir l'eau dans le désert du nord Niger.



Mohamed Ixa et Christel Pernet © Sylvie Chappaz

CHRISTEL PERNET FAIT JAILLIR L'EAU DANS LE DÉSERT DU NORD NIGER

« En 2002, à la suite d'un problème de carburant, j'ai dû poser mon petit avion dans le désert du Ténéré au Niger ou j'ai rencontré les Touaregs. Pendant les quatre jours d'attente avant de reprendre mon envol, j'ai pu découvrir ce peuple et comprendre la problématique du manque d'eau. Ces populations n'ont pas droit à la santé et à l'éducation par manque d'eau. J'ai alors créé l'association « Les Puits du désert » dont l'objectif principal est la construction et la réhabilitation des puits dans la région d'Agadez au nord Niger. Depuis 2004 nous avons construit ou réhabilité 240 puits, nous avons construit une école qui reçoit aujourd'hui 70 enfants nomades libérés de la corvée d'eau qui les obligeait à faire parfois 30 km par jour, nous avons réhabilité un dispensaire et nous menons actuellement un

projet exemplaire de « sécurité-développement ».

Plus que des explications, le propos simple de Christel Pernet image le dessin et l'ambition de l'association « les Puits du désert » qui organise, avec le concours de Régine et d'autres artistes, la soirée de gala du 19 novembre au Centre National des Armées.

Avec Mohamed Ixa, de l'association "Tidène", reconnue par le gouvernement du Niger en 2004, Christel Pernet n'a donc de cesse, année après année, action après action, de creuser un sillon de générosité dans le sable chaud de cette partie de l'Afrique. Jusqu'alors organisée à Saint-Tropez, la première soirée de gala parisienne devrait rassembler de nombreuses personnalités.